

Absenden Endschiessen + Jahresmeisterschaft 2024

Sehr erfolgreiches Vereinsjahr!

Pünktlich – wie immer - erschienen die angemeldeten Schützinnen und Schützen mit ihren Partnerinnen zum Absenden in unserer Schützenstube «Salen» in Oberhasli.

Der Präsident Sepp Kempf begrüßte alle Anwesenden herzlich. Speziell begrüßen konnte er unsere zahlreichen Ehrenmitglieder, Jungschützinnen und Jungschützen sowie die anwesenden Schützenfrauen und unsere Schützenwirtin Berni. Bevor er den Ablauf des Abends erklärte, schweifte er kurz über die vergangene Schiess-Saison und gab sich sehr erfreut über die erreichten Resultate. Ganz besonders die erfolgreiche Titel-Verteidigung am GM-Bezirks-Final des BSVD in Regensdorf. Die Final-Teilnahmen unserer beiden Mannschaften der Ostschweizer Mannschafts-Meisterschaft zeigt die Leistungs-Steigerung in unserem Verein auf. Die Einzel-Siege von Hansruedi Eberhard am Winterschiessen in Pfäffikon/ZH, Fabio Carusone am Winterschiessen des BSVD in Dänikon-Hüttikon und Res Fröhlich an der Einzel-Konkurrenz der Veteranen vom BSVD in Weiach. Und nicht zuletzt auf das erfolgreiche Abschneiden unserer Jungschützen am traditionellen Jungschützen-Tag in Regensberg.

Auch am **Bündner Kantonal-Schützenfest im Engadin** haben wir teils sehr gute Resultate erzielt. Das Sektions-Resultat von 94.971 Punkten darf sich sehen lassen. Einige von euch haben sich sicher über nachträgliche Auszahlungen in den letzten Tagen freuen können und die Sektionsgabe von CHF 200.00 ist in unsere Vereinskasse geflossen.

Erfolgreiche Titelverteidigung am GM-Bezirksfinal in Regensdorf.

Am Kantonalfinal erreichten wir den guten 13. Rang. Schweizerisch erreichten wir ein noch nie erreichtes Resultat mit 965 Punkten. Doch zwei sehr starke Vereine in unserer Gruppe, Ibach-Schönenbuch mit 971 und Tafers mit 970 Punkten übertrafen uns und wir schieden leider in der 1. Schweizerischen Heimrunde aus. Mit diesem Resultat verpassten wir die spezielle Auszeichnung für ausgeschiedene Gruppen nur knapp. Denn Niederurnen holte sich diese «Wyland-Trophy» nur dank des höheren Einzel-Resultates. Wir sind auf dem 3. Rang von 65 Gruppen im Feld A gelandet und erhalten eine Spezial-Auszeichnung. Herzliche Gratulation unseren Schützen: Urs 195, Hansruedi 194, Fredy 192, Fabio 192 und Max mit 192 Punkten.

OMM (Ostschweizer Mannschaftsmeisterschaft)

Nach dem wir letztes Jahr mit der 1. Mannschaft in die oberste Liga A aufgestiegen sind, konnten wir uns dort im 5. Rang von 8 Mannschaften etablieren und sind somit am A-Final auf der Schiessanlage «Birch» in Schaffhausen dabei. Auch der 2. Mannschaft in der 2. Liga gelang ein Effort in der letzten Runde und sie qualifizierten sich als Sieger ihrer Gruppe ebenfalls für den C-Final in Schaffhausen. Dieser findet statt, am Samstag, 09. November 2024. Herzliche Gratulation allen

OMM-Schützen und für den Final GUT SCHUSS!

Endschiessen

Res Fröhlich war zuständig für das Absenden des Wyberstichs. Leider beteiligten sich auch dieses Jahr lediglich vier Damen. Dieses Jahr siegte Sonja Hässig mit 50 Punkten.

Bei den Jungschützen, welche das Programm des Ehrengabenstichs geschossen hatten, siegte Amadea Bollin mit sehr guten 108 Punkten.

Im kleinen Feld der Junioren siegte Janis Albrecht vor Nicolas Glauser.

Die Rangliste der Jugend B führte Dominik Derrer mit 27 Punkten an vor seiner Schwester Sabrina. Letztes Jahr war es genau umgekehrt.

Nach einer kurzen Pause konnte der Präsident allen mitteilen, dass nun das Nachtessen parat sei. Das Menu mit hausgemachtem Hackbraten, Kartoffelstock und Gemüse mundete allen sehr.

Nun ging es weiter mit dem Absenden des Ehrengaben-Stichs. 25 Schützen waren klassiert. Dieser Stich zählt auch zur Jahresmeisterschaft und war wohl auch dieses Jahr für die Schluss-Rangierung ausschlaggebend. Nicht weniger als 6 Schützen erzielten mit 115 Punkten dasselbe Resultat. Nach Berücksichtigung der Tiefschüsse entschied das höhere Alter und der Sieger hiess Hansruedi Eberhard. Anstelle von Naturalgaben durften alle Teilnehmer Kranzkarten dem erzielten Rang entsprechend entgegennehmen.

Beim Fleischstich schwang Köbi Bucher mit sehr guten 920 Punkten obenaus. Gefolgt von Röbi Pfister, welcher zwei 100er erzielte. Anstelle von Frischfleisch erhielten alle einen Gutschein von der Metzgerei Wyss in Rümlang entsprechend ihrem erreichten Resultat.

Bargeld wurde dann beim Glückstich verteilt. Den grössten Batzen holte sich dieses Jahr unser Präsident Sepp Kempf. Alle 39 Schützinnen und Schützen wurden berücksichtigt.

Jahresmeisterschaft

Die Jahresmeisterschaft im Feld A entschied Hansruedi Eberhard – wie im letzten Jahr - mit einem sehr hohen Durchschnitt von 96,96 Punkten für sich, knapp vor Urs Meier auf Rang 2 mit 96,74. Auf Rang drei folgte sein Bruder Max mit einem Durchschnitt von 96.17 Punkten.

Im Feld D siegte einmal mehr unser Vize-Präsident Res Fröhlich vor Beat Meyer und Röbi Pfister.

Im Feld E verteidigte Michael Zahler den Jahresmeister-Titel erfolgreich. Er siegte mit sehr grossem Vorsprung auf seinen engsten Verfolger Gody Vontobel.

Die Jahresmeisterschaft der Jungschützen gewann überlegen Tobias Bertschi aus Oberglatt.

Einen speziellen Dank für ihre langjährige Arbeit als Schützenwirtin konnte Bernadette Herger in Form eines sehr schönen und grossen Blumenstrausses aus den Händen von Hansruedi Eberhard entgegennehmen. Sie hat sich entschieden, ab nächstem Jahr etwas kürzer zu treten und deshalb das Amt als Schützenwirtin abzugeben. Nachfolgerin wird dringend gesucht!

Nach einem feinen Dessert und Kafi konnte der Präsident das Absenden für beendet erklären und wünschte allen eine gute Heimkehr.

Der Präsident

Sepp Kempf

Einige Impressionen – bunt gemischt!









Die vier Erstplatzierten beim Cup-Final



Feld D



Feld E



Feld A



Vielen Dank unserer Schützenwirtin Berni!!!!

